



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

En route vers Pâques

En célébrant l'entrée triomphale de Jésus à Jérusalem, nous entrons dans la semaine sainte. Les foules acclament Jésus comme Fils de David. Elles mettent leurs espoirs en lui. Les rois précédents ont déçu. Les espoirs se sont effondrés. Jésus est vu comme l'ultime espoir. Sera-t-il à la hauteur de leurs attentes ? Apparemment non. Le peuple attendait un roi puissant qui ferait d'Israël un peuple économiquement fort et politiquement grand. En criant « Hosanna au Fils de David », il n'exprimait pas seulement une exclamation de joie mais une véritable supplication : sa libération.

Mais ce n'est ni par l'épée ni par l'ivoire que Jésus inaugurerait sa royauté terrestre. Au grand désespoir des foules, son royaume sera celui du don de soi, de l'humilité, du service accomplissant en sa personne la prophétie du serviteur souffrant d'Isaïe : un roi qui porte les souffrances et les interrogations de son peuple.

Et nous qui marchons vers Pâques dans un contexte particulièrement difficile marqué par les menaces terroristes, les tensions sociales caractérisées par la crise des agriculteurs, des éleveurs et le chômage des masses, ne devrions-nous pas nous tourner vers l'homme du calvaire pour obtenir de lui le sens de notre adhésion chrétienne ?

Avec Lui, nous vaincrons.

Djop Yafwamba Roger

Échos des enfants à la cathédrale ...

Dimanche 13 mars, les enfants du KT primaire sont allés en pèlerinage à la découverte de la cathédrale de Créteil accompagnés de leurs animateurs, de parents et du père Djop. Depuis, ils n'arrêtent pas d'en parler avec une grande joie :



Belle messe en début de pèlerinage C'était super, j'ai adoré, on a fait des enquêtes dans la cathédrale

Les cloches ont sonné rien que pour nous : trois faisaient une belle mélodie du plus aigu au plus grave

On a posé des bougies et prié avec ... Magnifique, magique La devise de l'évêque: "que ma joie soit en vous"

On n'a pas vu le temps passer, très belle journée Très bel orgue, dommage, on l'a pas entendu J'ai aimé les vitraux en relief La cathédrale est neuve, on pensait qu'elle était plus grande, plus vieille

Le toit forme les mains de Marie qui prie

A l'intérieur, ça donne le tournis

Bel arc-en-ciel au plafond, ça nous rappelle l'Alliance avec Dieu

La cathédrale c'est important car il y a 2 évêques qui y sont enterrés.

Elle fait petite de l'extérieur, et pourtant elle est très grande...



Cathédrale de Créteil. Architecte : Architecture-Studio

Agenda

Lundi 21 mars

14h : nettoyage de l'église ND de la Merci
19h : messe chrismale au palais des Sports de Créteil

Mercredi 23 mars

17h15 : rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes

Judi 24 mars – Judi Saint

20h : célébration de la Cène à N-D de la Merci

Vendredi 25 mars – Vendredi Saint

12h15 : chemin de croix à Rungis
15h : chemin de croix à ND de la Merci
18h : chemin de croix avec les jeunes du KT à la Merci
20h : célébration de la Passion à Rungis

Samedi 26 mars

14h30 : messe à Soleil d'Automne
21h : **vigile pascale** à N-D de la Merci avec baptêmes de trois adultes

Dimanche 27 mars- Pâques

10h30 : messe de Pâques à N-D de la Merci
11h : messe de Pâques à Rungis

Mardi 29 mars

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Vendredi 1er avril

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Dimanche 3 mars

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Ceci vous concerne

Nettoyage de l'église N-D de la Merci

Rendez vous pour tous les volontaires le lundi 21 mars à 14h avec balais et serpillières.

Quêtes spéciales

Le vendredi saint, 25 mars, à Rungis pour soutenir l'Église en Terre Sainte.
Les 2 et 3 avril, pour les prêtres agés.

« Si l'Église peut tant vous donner, c'est aussi grâce au Denier ».

Le lancement de la campagne 2016 du Denier de l'Église débutera le dimanche 20 mars.
La paroisse compte sur tous. Merci.

KT Ciné Famille

Une nouveauté : le KT Ciné Famille, une après-midi conviviale pour les enfants du KT primaire du secteur et leur famille autour d'un film sur Jésus et d'un goûter. Première séance, dimanche 3 avril, de 14h30 à 17h à Notre-Dame de la Merci.
Affiche et tracts au fond de l'église.

Synode diocésain

« Familles prenez soin de vous ». C'est le thème du forum organisé à Maisons-Alfort le 3 avril de 11h à 18h. Une occasion de débattre, d'écouter et de s'enrichir.
Affiche et tracts au fond de l'église.
Deux autres forums sont prévus à Créteil les 16 avril et 8 mai.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes, le 26 mars : Aurélie **Pebarthe**, Lola **Diffon** et Bleza **Plegnon** ;
le 3 avril : Paul **Cesbron** et Fabien **Lemoine**.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques
à Fresnes : Bernadette **Renaud**.
à Rungis : Anna **Iannucci** et Guy **Raymond**.
au crématorium d'Arcueil : Martine **Casanova**.

Année Sainte de la Miséricorde



La miséricorde n'est pas contraire à la justice, mais illustre le comportement de Dieu envers le pécheur, lui offrant une nouvelle possibilité de se repentir, de se convertir et de croire ...

Si Dieu s'arrêtait à la justice, il cesserait d'être Dieu ; il serait comme tous les hommes qui invoquent le respect de la loi. La justice seule ne suffit pas et l'expérience montre que faire uniquement appel à elle risque de l'anéantir. C'est ainsi que Dieu va au-delà de la justice avec la miséricorde et le pardon.

Cela ne signifie pas dévaluer la justice ou la rendre superflue, au contraire. Qui se trompe devra purger sa peine, mais ce n'est pas là le dernier mot, mais le début de la conversion, en faisant l'expérience de la tendresse du pardon. Dieu ne refuse pas la justice. Il l'intègre et la dépasse dans un événement plus grand dans lequel on fait l'expérience de l'amour, fondement d'une vraie justice. ... Cette justice de Dieu est la miséricorde accordée à tous comme une grâce venant de la mort et de la résurrection de Jésus-Christ. La Croix du Christ est donc le jugement de Dieu sur chacun de nous et sur le monde, puisqu'elle nous donne la certitude de l'amour et de la vie nouvelle.

Pape François « *Misericordiae Vultus*, n°21 »